SOCIEDAD ESPAÑOLA DE



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MUTAGÉNESIS AMBIENTAL

Fecha: 21 de octubre de 2010

Hora: 16:00

Lugar: Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Educación,

Campus de Elviña. Universidad de A Coruña.

MUTAGENESIS AMBIENTAL

Coincidiendo con la celebración en A Coruña de la XIX Reunión Científica de la Sociedad Española de Mutagénesis Ambiental

(SEMA), y previamente convocada por su Junta Directiva, fue abierta la sesión por el Presidente de la SEMA, Dr. Ricardo Marcos, acompañado en la mesa por el Tesorero, Dr. Eduardo de la Peña, y el Secretario, Dr. Amadeu Creus. La Asamblea contó con la asistencia de 12 socios de la SEMA.

- 1.- Informe del Presidente: En primer lugar, el Dr. Marcos se lamentó de la escasa asistencia a la asamblea, ya que la continuidad de las reuniones científicas y de la propia SEMA depende no sólo de las acciones de la Junta Directiva sino también de la Asamblea General como órgano máximo de participación y decisión. A continuación, se refirió al papel de la SEMA en el seno de la EEMS y manifestó su deseo de que en el futuro aumentase la participación de los socios en la asamblea. Seguidamente el Dr. Marcos hizo un breve repaso de los asuntos de interés para la SEMA en el periodo transcurrido desde la última reunión científica celebrada en Bellaterra en el año 2009. Después se refirió a la calidad del programa de la presente reunión de A Coruña, con un total de 3 conferencias invitadas, 9 ponencias y 23 comunicaciones breves, y manifestó su deseo de que se mantenga el nivel de calidad y la participación de los investigadores jóvenes. El Presidente agradeció en nombre de la SEMA y de su Junta Directiva la excelente labor llevada a cabo por el Comité Organizador de A Coruña, en especial a la Dra. Blanca Laffon, manifestando su convencimiento del éxito final de esta XIX Reunión. A continuación se refirió a la cuestión de la conveniencia de modificar el nombre de la SEMA, dado que existe una corriente a nivel internacional para proceder a modernizar la denominación de las Sociedades de Mutagénesis Ambiental. En este sentido recordó que el Secretario de la SEMA ya había enviado a los socios dos escritos informativos y de opinión, uno del Dr. Stefano Bonassi, presidente de la International Association of Environmental Mutagen Societies (IAEMS) y otro de los Drs. David DeMarini y Silvio De Flora, en los que se plantea este tema y se insta a proponer propuestas. Comentó que por el momento no se había de tomar ninguna decisión urgente, pero que era bueno empezar a pensar en un posible nombre que pudiese representar a la diversidad de intereses científicos e investigadores de los socios de la SEMA. A continuación, el Presidente dio la palabra al Tesorero para que presentase el estado de cuentas de la Sociedad.
- 2.- <u>Informe del Tesorero</u>: El Dr. de la Peña procedió a presentar el informe económico, detallando las correspondientes salidas y entradas en la cuenta corriente de la SEMA en el presente ejercicio, habidas hasta el 5 de octubre de este año. El saldo de la cuenta a uno de enero de 2010 era de 1012,97 euros. Con las cuotas de socios más adelantos y atrasos hasta 28/09/10 (1556,99 euros) y una vez deducidas las cantidades de 18,03 euros como cargo de la tarjeta de crédito y de 17,50 euros como comisiones bancarias, el saldo a 5 de octubre de 2010 era de 2534,43 euros. El Dr. de la Peña informó que todavía quedaba pendiente por efectuar la transferencia a la *EEMS*

correspondiente al año en curso. El informe económico presentado por el Tesorero fue aprobado con el asentimiento de los socios presentes. A continuación, el Presidente dio la palabra al Secretario.

- 3.- Informe del Secretario: En primer lugar, el Dr. Creus empezó su informe comunicando a los presentes que en la última reunión de la EEMS celebrada el pasado mes de setiembre en Oslo se había procedido a otorgar el premio Fritz Sobels al Dr. R. Marcos, en reconocimiento a su trayectoria investigadora y de difusión en el ámbito de la mutagénesis ambiental. Dio la enhorabuena al Dr. Marcos por este reconocimiento y aprovechó la ocasión para recordar que en años anteriores dos miembros de la SEMA habían recibido el galardón correspondiente a jóvenes investigadores, concretamente el Dr. Manuel Ruiz Rubio (en 1990) y el Dr. Jordi Surrallés (en 1998). Seguidamente pasó a informar brevemente sobre próximas reuniones científicas de posible interés para los miembros de la SEMA. En particular, se refirió a los siguientes eventos para el año 2011; UKEMS/Dutch EMS/GUM-Sponsored Workshop on Biomarker of Exposure and Oxidative DNA Damage, 28-29 marzo, Münster, Alemania; 102nd Annual Meeting of the American Association for Cancer Research (AACR), 2-6 abril, Orlando, Florida, Estados Unidos; 41st EEMS Meeting, 4-7 julio, Barcelona, España; Gordon Research Conference on Genetic Toxicology, 10-15 julio, Il Ciocco Hotel, Lucca (Barga), Italia; XIX Congreso Español de Toxicología, 26-28 julio, Vigo, España; EUROTOX 2011, 28-31 agosto, Paris, Francia; 23rd Conference of the International Society for Environmental Epidemiology, 13-16 setiembre, Barcelona, España; ECCO 16-European Cancer Conference, 23-27 setiembre, Stockholm, Suecia; EMS 42nd Annual Meeting, 15-19 octubre, Montreal, Quebec, Canadá. El Secretario facilitó a todos los presentes un documento conteniendo toda esta información por escrito, incluyendo los datos de los organizadores de los distintos eventos. También animó a una mayor participación de los miembros de la SEMA en las reuniones internacionales.
- 4.- <u>Próxima Reunión Científica de la SEMA</u>: El Dr. Marcos informó que, después de haber hablado sobre este asunto con los miembros de la Junta Directiva, en el próximo año 2011 no se celebraría la reunión científica de la SEMA ya que la reunión de la *European Environmental Mutagen Society* tendría lugar en Barcelona, del 4 al 7 de julio, bajo la organización del Dr. Jordi Surrallés. Por este motivo, el Dr. Marcos hizo un liamamiento para que hubiese una nutrida participación de miembros de la SEMA en la reunión europea. De no haber ningún cambio, la reunión científica de la SEMA para el año 2012 se celebrará en Córdoba, bajo la organización de la Dra. Mª Teresa Roldán Arjona, en la sede y fechas que se anunciarán oportunamente. El Dr. Marcos, en nombre propio y de la Junta Directiva de la SEMA, deseó éxito a los futuros organizadores.
- 5.- Ruegos y preguntas: No habiéndose formulado ruegos ni preguntas, el Presidente agradeció a los presentes por su asistencia y, no quedando ningún asunto pendiente para tratar, reiteró en nombre de la SEMA y de su Junta Directiva el agradecimiento y la felicitación a los miembros del Comité Organizador de la XIX Reunión Científica de la SEMA, por su excelente labor y acogida. Y siendo las 16:50 h, se levantó la sesión.

A Coruña, 21 de octubre de 2010

V°B° El Presidente

El Secretario